

04. März 2022 | JJ e.V. - Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach

## Fasching in der JJ-Betreuung

Rosenmontag bis Aschermittwoch öffnete die JJ-Betreuung der Stadtschule Butzbach bereits ab 7:30 Uhr ihre Türen. An den beweglichen Ferientagen besuchten etwa 40 Kinder der Grundschule die Betreuung.



Die Kinder nahmen die Gelegenheit wahr und kamen als Monster, Vampir, Prinzessin, Darth Vader, Ninja, Schildkröte, Cowboy usw. in die Betreuung. Dort gab es dann verschiedene Angebote. Zum einen bastelten die Kinder mit Andrea Fischbach und Leonie Ohlemutz Masken, um ihr Kostüm noch bunter zu gestalten. Dazu wurden Pappteller zugeschnitten, mit verschiedenen Farben und Federn gearbeitet.

Zum anderen wurde die Alte Turnhalle als Spielraum für Stopp-Tanz und Stuhltanzen genutzt. So konnte tatsächlich mit Abstand und Maske ein bisschen gefeiert werden. Bei dem schönen Wetter sind die Kinder auch oft rausgegangen. Sie haben sowohl den Schulhof zum Spielen genutzt, sind aber auch gelegentlich auf den Spielplatz im Schlosspark gegangen.

Am Mittwoch war für die hessischen Schülerinnen und Schüler um 11 Uhr eine Schweigeminute vorgesehen, um dem aktuellen Krieg in der Ukraine zu gedenken. Auch die Kinder der JJ-Betreuung schlossen sich dem an und unterbrachen ihre Faschingsfeier. Einige Kinder stellten im Anschluss auch Fragen, der Erzieher Yannick Bernsdorff ging sensibel auf die Fragen der Kinder ein. Trotz aller äußeren Einflüsse soll die JJ-Betreuung ein Wohlfühlort für die Kinder bleiben, in dem sie sich vertrauensvoll an die Betreuerinnen



JUGENDBERATUNG  
UND JUGENDHILFE e.V.

NEWS  
NEWS  
NEWS

und Betreuer wenden, aber auch einfach Spaß haben können.

Jugendberatung und  
Jugendhilfe e.V.  
Gutleutstraße 160-164  
60327 Frankfurt

[info@jj-ev.de](mailto:info@jj-ev.de)  
[www.jj-ev.de](http://www.jj-ev.de)